

Aseguran que derecha venezolana evade diálogo para dar un golpe



Caracas, 8 jun (RHC) El diputado por el Bloque de la Patria a la Asamblea Nacional, Julio Chávez, calificó como irresponsable la actitud de la oposición venezolana, que solicitó a la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) diferir el diálogo con la representación del Gobierno en República Dominicana.

A juicio del parlamentario, la derecha de Venezuela se ha planteado derrocar al gobierno del presidente Nicolás Maduro, para entregar las enormes riquezas de la nación a las trasnacionales.

Julio Chávez dijo que muestra de ello son las condiciones que ha puesto la coalición de partidos de oposición, mejor conocida como Mesa de la Unidad Democrática (MUD), para participar en el proceso que busca consenso sobre las dificultades que atraviesa el país, producto de una guerra económica inducida por los grandes empresarios.

La MUD pospuso la convocatoria hasta que conozcan las decisiones del Poder Electoral sobre el pase a la siguiente etapa de la validación de las firmas para activar el referendo revocatorio, pues consideran que ese aspecto es vital en la agenda de un posible diálogo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96173-aseguran-que-derecha-venezolana-evade-dialogo-para-dar-un-golpe>



Radio Habana Cuba